

Gruppenobmännerversammlung am 08.03.2019 im MOMÖ in Arbon



Pünktlich um 17.00 Uhr konnte der Obmann, Ueli Bühler, die Gruppenobmänner im neuen Mosterei-Museum der Firma Möhl so quasi zur Jubiläums-Gruppenobmänner-Versammlung begrüßen.

Nach einigen Worten des Dankes und der Begrüssung der Anwesenden durch Ernst Möhl, wurden zwei Gruppen gebildet. Während die eine Gruppe die Ausstellung bewunderte, wurde der anderen Gruppe ein Film über die Geschichte der Firma Möhl und die wichtigen Produktions-Stationen der Erzeugnisse der Mosterei gezeigt.

Nach dem Vergnügen musste aber noch an die Arbeit gedacht werden. Im Versammlungslokal wurden die Traktanden der Gr-Obm-Versammlung zügig abgehandelt.

Die Anwesenden wurden unter anderem über die Rechnung, über die bevorstehenden Anlässe und das Resultat der Umfrage orientiert.

Schon bald konnte der Vorsitzende Willy Weibel das Turnerlied anstimmen lassen. Ueli Bühler wünschte den Anwesenden weiterhin einen schönen, gemütlichen und kameradschaftlichen Abend. Beim Apéro im Fasskeller und dem anschliessenden typisch thurgauischen Nachtessen (Gehacktes mit Hörnli und Apfelmus) im Stall des Rest. Mühle war dies auf jeden Fall möglich. Erst spät am Abend lichteten sich die Reihen, um den Nachhauseweg unter die Räder zu nehmen.



Die gut gestaltete Ausstellung löste da und dort Staunen aus.